

延岡高校SSH通信



令和3年12月24日発行通算第12号

鹿児島県立国分高校と相互交流を校長間で締結 10月 29日(金)は鹿児島県立国分高校の校長先生と担当の先生が来校され、本校の川越校長と相互交流について校長間で締結しました。お二人は SSH 校の校長というコトに加え専門教科が国語という共通点もあり、今回の締結となりました。国分高校は文部科学省による SSH 事業中間評価で一期指定校としては異例の最高評価を獲得した学校で、SSH 事業への取り組みについて学ばせていただきます。



締結書を交換する両校の校長

のべたか海外サイエンス研修

11月16日(火)の放課後、タイのランシット中等教育学校とオンラインで結び、共同研究の打ち合わせを行いました。事前に日本から郵送した培地の使い方を説明し、いよいよ共同研究が始まります。

12月22日(水)の夕方は、「のべたか海外サイエンス研修」の修了式を行いました。これまで共同研究を続けてきたタイのランシット中等教育学校とオンラインで結び、お互いの研究成果を英語で発表しました。



延岡高校生の研究発表

普通科 I 年生 SDGs フィールドワークメディカ ルサイエンスコース

12月3日(金)に、普通科1年生が、九州保健福祉大学で生命科学に関するフィールドワークを行いました。8講座の中から、生徒はクラス毎に午前2講座、午後2講座に参加しました。お忙しい中、ご対応いただいた九州保健福祉大学の関係者のみなさまに感謝申し上げます。



血液型を調べる実習